



Corona belastet Menschen auf ganz unterschiedliche Weise.

Sie kümmern sich derzeit intensiv um alte, oft pflegebedürftige und beeinträchtigte Menschen. Dabei erleben Sie unmittelbar die aktuell hohen Belastungen und Einschränkungen.

Wir lassen Sie damit nicht allein: Ab sofort stehen Ihnen qualifizierte Beraterinnen und Berater der Erziehungsberatungen oder der Ehe-, Familien- und Lebensberatungsstellen im Erzbistum Köln mit einem vertraulichen Gesprächsangebot zur Seite.

Im Rahmen einer für Sie kostenfreien Hotline können Sie Ihre persönlichen Belastungen, Ihre Sorgen und Ängste im Zusammenhang mit der Coronavirus-Pandemie besprechen. Nehmen Sie sich dafür Zeit.

Rufen Sie an – wir sprechen darüber!



Diözesan-
Caritasverband für das
Erzbistum Köln e. V.